

MÁS DEPORTE

Jugadores del Barcelona ayudan a los hijos de Frank Cuesta a ver a su madre

FÚTBOL

:: E. C. «Después de 564 días Yuyee ha podido dar un abrazo a sus hijos», comienza Frank Cuesta su vídeo, en el que relata cómo algunos jugadores del Barcelona hablaron con las autoridades de Tailandia, donde su

mujer está encarcelada por tenencia de droga. «El primero fue Messi, que les preguntó directamente qué pasaba con el tema de Yuyee. Después, Luis Enrique y, a continuación, Dani Alves, quien les preguntó por qué no podían ir sus hijos a visitarla». Cuesta añade que las autoridades tailandesas se pusieron en contacto con él para que pudieran estar los niños con su madre, además de prometerle que podrán visitarla todas las semanas y que revisarán las supuestas irregularidades del caso.

Sergi Guardiola, el fugaz fichaje del Barça, asegura que «los 'tuits' los puso un amigo»

FÚTBOL

:: E. C.

BARCELONA. Ha sido uno de los fichajes más fugaces del momento. Apenas unas horas después de firmar con el Barcelona para incorporarse al filial azulgrana, Sergi Guardiola fue despedido debido a unos ofensivos mensajes que aparecieron en su cuenta de Twitter fechados en 2013.

Guardiola aclaró después en Cadena Cope que no los escribió él, sino un amigo madridista: «Salimos de un entrenamiento, fuimos a tomar un refresco con unos amigos y, con la tontería de 'no te atreves a esto o lo otro', salieron unos 'tuits' que yo no escribí y por los que ahora me siento perjudicado. Pero es mi persona la que sale, por lo que quiero pedir disculpas a toda Cataluña y al Barcelona, que me ha tratado muy bien. Que quede claro que esos tuits no los escribí yo. Quería venir al Barça».

Añadió que, si los hubiera escrito él, se hubiera acordado de ello y los hubiera borrado.

El Grupo logra el doblete

VOLEIBOL

El equipo infantil A, que en mayo se alzó con el título del Campeonato Nacional, logró ayer el oro en la Copa Nacional, mientras que el infantil 2002 fue tercero

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El equipo infantil A del Grupo Covadonga se proclamó campeón de la Copa de España de voleibol tras vencer al Solfer (2-0) en la final de su categoría, disputada ayer en Gualadajara. Con este trofeo, el equipo grupista logra un doblete ya que el pasado mes de mayo también conquistó el Campeonato Nacional. De la actual plantilla repiten siete de aquellas jugadoras.

«Teníamos expectativas y ganas de realizar un buen torneo, aunque hay que ir pasando fases y son muchos partidos en poco tiempo», describe el entrenador del infantil A, José Castro. «Son muchas horas de cancha y, a partir de octavos, las eliminaciones son siempre peligrosas. Un mal partido te deja fuera», añade el técnico cuando se refiere a los siete encuentros que su equipo debió superar para alzarse con la me-

200 corredores tomarán la salida en Lena

ATLETISMO | SAN SILVESTRE

:: C. S. La San Silvestre de Pola de Lena, que adelanta su celebración y que arrancará, a partir de las 16.15 horas, con las pruebas menores, contará con la participación de 200 corredores. A las 17 horas comenzará la prueba absoluta, que se disputará sobre un trazado de 4 kilómetros, por las calles más céntricas de esta localidad. Los participantes recibirán una camiseta y una mochila.

Asturias se medirá a Extremadura el 10 de febrero en El Sotón

COPA REGIONES UEFA

:: E. C. La selección asturiana se medirá a la Extremadura el próximo 10 de febrero en el campo de Aptelo-El Sotón (Pola de Lena), en el duelo correspondiente a la ida de la fase intermedia de la X Copa de las Regiones UEFA. La vuelta en tierras extremeñas se disputará el 24 de febrero en un campo y hora todavía por determinar.

La serbia Ana Ivanovic no jugará contra España

TENIS | COPA FEDERACIÓN

:: EFE. Ana Ivanovic, la mejor tenista serbia del momento, no jugará con la selección de su país en el duelo contra España en la Copa de Federaciones, los próximos el 6 y 7 de febrero. La seleccionadora serbia, Tanja Jecmenica-Jevtic, indicó que Ivanovic, número 16 del mundo, argumentó su decisión debido a sus compromisos en los preparativos para la próxima temporada.



El equipo infantil A del Grupo que se proclamó campeón de su categoría en la Copa de España. :: RICC

dalla de oro, en un torneo que comenzó el pasado domingo.

Tras conseguir este doblete nacional, Castro indicó que «hay una base de trabajo del año pasado, son jugadoras muy jóvenes y todo lo que se trabaja es para que sigan progresando».

Los éxitos grupistas no se terminaron con este título, ya que los seis

equipos y 72 jugadoras que participaron despacharon un buen papel.

Por categorías, el infantil 2002, dirigido por Nacho, finalizó tercero tras vencer por 2-0 al Recuerdo B en el partido por el tercer y cuarto puesto. El infantil 2003 terminó su participación duodécimo; el infantil Grupo fue trigésimo primero; el cadete A, decimoquinto; y el cadete

2000, undécimo. En este torneo multitudinario, en el que participaron cerca de 190 equipos de toda España, además de un club portugués, el Grupo Covadonga fue la segunda entidad que contó con mayor representación en la Copa de España, señal de que la sección de voley goza de buena salud, al margen de los notables éxitos deportivos.

La gran familia golfista se va de gala

GOLF

Los mejores jugadores de la temporada recibieron sus galardones en un acto celebrado en La Llorea

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. La gran familia del golf regional se reunió ayer en el campo municipal de La Llorea para premiar a los mejores de la temporada, que finalizará mañana. No ha sido una mala campaña a la vista de los resultados. Los anfitriones y Castiello se llevaron los títulos en los nacionales interclubes y representaron a Es-

paña en el Europeo, en el que Kiko Rosete finalizó tercero.

A escala individual, los golfistas asturianos brillaron en todos los campos del país. Paula Neira y Elena Arias protagonizaron un intenso duelo por el título en el Nacional sub 16, con 'play off' incluido, con victoria para la primera. Arias, para desquitarse, venció en el Lacoste Promesa.

Andrea Rosete y Alberto Fernández se trajeron para Asturias el título del Nacional de dobles mixtos. Alicia Rodríguez fue segunda en el Campeonato de España sénior.

Manuel Elvira venció en el Homewood Hilton Airpor Invite y Ce-



Los premiados en la gala anual del golf asturiano, con sus galardones. :: JOAQUÍN PAÑEDA

lia Barquín fue segunda en el Humricame Invitational. El pitch & putt también logró éxitos para el golf regional, como el de Orlando Alonso, que se proclamó campeón nacional. María Sierra estuvo a punto de lo-

grar un nuevo entorchado, pero tuvo que conformarse con el subcampeonato. Ángel Viejo logró idéntica plaza en el Nacional sénior.

En el campo profesional, Alfredo Heredia ganó el Gecko Pro Tour Gua-

dalhorce y fue subcampeón nacional y Nacho Elvira venció en el Open de Madrid, Kärten Golf Open y en el Rolex Trophy y se clasificó tercero en la NBO Classic Gran Final del European Challenge Tour.